



**Beschlusskontrolle zur Sitzung des Sozial-, Gesundheits- und Gleichstellungsausschusses am 17.02.2022**

**Anfrage der Stadträtin Dr. Ulrike Wünscher zur Einhaltung hygienischer Regeln in öffentlichen Einrichtungen**

**TOP: 8.1**

Frau Dr. Wünscher sprach an, dass es vergangene Woche eine Ausstellungseröffnung im Stadtmuseum gab, wo keine Regeln eingehalten wurden, u. a. kein Tragen von Mundschutz. Aufgrund von Beschwerden aus der Bevölkerung, stellte sie die Frage, warum in einer städtischen Einrichtung keine Regeln beachtet werden, wenn dies von der Bevölkerung erwartet wird.

**Antwort der Verwaltung:**

Die Frage wurde geprüft. Im Ergebnis kann festgestellt werden, dass im Stadtmuseum die hygienischen Regeln eingehalten wurden.

Am 10.02.2022 fand im Stadtmuseum Halle eine Ausstellungseröffnung statt. Für die Veranstaltung galt die 2G-Plus-Regel. Es durften nur diejenigen Personen das Stadtmuseum betreten, die entweder einen Genesenennachweis oder einen Impfnachweis vorweisen konnten. Wer nicht „geboostert“ war, musste darüber hinaus einen aktuellen C19-Test vorweisen. Dies wurde außerhalb des Hauses im Hof vor Betreten des Museums geprüft.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer trugen während der gesamten Veranstaltung einen Mund-/Nasenschutz. Allerdings wurden im Foyer an Stehplätzen Getränke angeboten; dazu wurde der Mund-/Nasenschutz abgenommen. Der Besucherservice achtete darauf, dass nach dem Trinken die Masken wieder aufgesetzt wurden.

Dr. Judith Marquardt  
Beigeordnete für Kultur und Sport